



Ein unvergesslicher Urlaub mit Europa Kinderhulp

Die Organisation

Europa Kinderhulp ist eine niederländische Stiftung, die seit über 60 Jahren Ferien für Kinder organisiert. Die Kinder machen dann Urlaub bei einer Gastfamilie in den Niederlanden. Es geht dabei um Kinder, die sonst nicht in Urlaub fahren können oder die unter schwierigen Umständen leben. Viele Kinder waren bereits im Urlaub und oft werden sie im nächsten Jahr wieder von ihrer Gastfamilie eingeladen. Das macht richtig Spaß!

Die Gastfamilien

Die Gastfamilien von Europa Kinderhulp möchten einem Kind in den Sommerferien für ca. 2 Wochen einen unvergesslichen Urlaub schenken. Sie machen das ehrenamtlich und werden dabei während des Aufenthalts von Mitarbeitern der Organisation betreut.

Elternschaft in den Ferien bedeutet mehr als nur Schlaf- und Spielraum zu bieten, egal wie wichtig das ist. Es kommt auf Wärme, Aufmerksamkeit, Verständnis und Geduld an. Schließlich kommen die Kinder aus einem anderen Land und einer anderen Situation. Wir finden es wichtig, dass ein Kind in der Gastfamilie Geborgenheit erfährt und dort genießen und spielen kann.



Erfahrungen

Anja, Mutter von Lina und Kiano: „Ich musste mich anfangs daran gewöhnen, es war spannend. Nach ein paar Tagen habe ich Kiano am Telefon gesprochen. Er hatte Spaß und dann war ich auch wieder beruhigt.“ Anja erzählt: „Als er wieder zu Hause war, hat er gesagt: ‚Mama, nächstes Jahr möchte ich wieder fahren!‘. Meine Tochter, Lina, hat sogar schon neue Freunde gefunden. Ich freue mich sehr, dass meine Kinder dies erleben durften.“

Lina (11): „Die Gastfamilie war echt nett! In der Nachbarschaft wohnten viele Kinder, mit denen ich spielen konnte. Ich habe schon richtig viel Freunde gemacht! Beim Abschied hatte die Familie eine Grillparty für mich organisiert und meine neuen Freunde eingeladen. Ich habe auch ein kleines Fotoalbum bekommen, mit Bildern vom Urlaub. Ich gucke mir die Bilder regelmäßig noch an.“

